

Nº. 60  
2 - Octubre 29 1965

Periodario Independiente  
Fundado el 21 de agosto 1964

Administración Villa General Ramírez

# PREGON

Parana (S. R.)



Director: José Alberto Azcárate

## BAJANDO POR LA MESOPOTAMIA

Continuación

... las ruinas de San Ignacio, marchando en dirección al noreste a unos sesenta kms. de distancia se encuentra la ciudad de El Dorado, y diríamos que al ir ella nos encontramos en el centro de la parte más fértil del territorio de Misiones. Es necesario aclarar que esta zona es una meseta con cerros de sierras de una gran proximidad de ochocientos metros sobre el nivel del mar. El camino parece de colores, por un lado el rojo de sus tierras que contrasta en hermosos tonos con el verdor de la zona circundante; así por kms. El paisaje es estupendo. De repente uno llega a la zona más alta de una sierra, un trabajo subir que por el jadear del momento el viajero que al llegar al punto pensaba que el camino se podría observar con mayor amplitud se desorienta porque la altura de los cerros es tan grande que la visibilidad no varía.

una ciudad totalmente nueva, y con un nombre tan sugestivo, pues en la época de la conquista de nuestra América por los españoles los indígenas les referían de una región donde abundaba el oro y la plata y que nombraban como El dorado, la codicia de esa gente los llevó a emprender reiteradas expediciones para llegar a ese sitio, y que nunca pudieron descubrir, porque seguramente era pura leyenda, terminando con la muerte de algunos pocos perdidos en las selvas. No se sabe si los pobladores que fundaron El dorado querían significar que esa era la «tierra prometida», pero es de pensar que si alguien fue con esa idea, no se sintió del todo defraudado. Edificada a lo largo de una calle, tiene diez kms. de largo, y si bien toda vía se observan muchos claros, con el ritmo que se ve la edificación, no faltará mucho para que esté totalmente ocupado y se transforme en una ciudad populosa.

los intersticios del follaje crea una armania multicolor. Los ojos del viajero ávidos de paisajes, pretenden captar en sus retinas todas las imágenes que se presentan ante su vista, pero es imposible abarcar toda esa belleza que la madre naturaleza nos va presentando.

Bajando por empinadas cuestas, de largos trayectos, se pasa por los arroyos Piray Miní y Piray Guazú, verdaderos ríos por sus corrientes caudalosas. Pequeños y angostos puentes de una sola mano, unen las orillas, y con algo de temor por la apariencia de fragilidad que presentan, uno se dispone a atravesarlos comprobando que son muy sólidos, pues son hechos de la dura madera misionera capaz de resistir cualquier peso inclusive la poderosa fuerza de las aguas cuando al llover y que allá sucede con mucha frecuencia, y en grandes cantidades, se aumentan enormemente sus caudales y los puentes quedan totalmente tapados. Al bajar sus aguas aparecen intactos como si nada hubiera pasado.

a los ojos, por el ronco bramido del agua en su caída, la brisa mañanera es suave, llega con tibieza y con perfume a naturaleza virgen. El espectáculo es imponente. El ser humano se siente tan pequeño. Diríamos se transforma en insignificante ante la grandeza que lo rodea. Esta belleza presenta su misma fisonomía y sigue reinando incólume por los siglos qué diferencia con la belleza humana, que solo tiene un corto y efímero reinado.

Al igual que en la parte alta también se camina por senderos y pequeños puentes por la parte baja, acompañado por un enorme arco iris; y aquí se puede admirar en toda su pujanza la fuerza arrojadora de la caída del agua, que dividida en docenas de lenta y cuatro partes llega a su fondo desde una altura de más de sesenta metros, produciendo una espuma que en pequeñas partículas se desparra man en el ambiente empapando lentamente las ropas. Es de pensar que todo ser humano debe sentirse infinitamente satisfecho al verse mojado de esa manera. Los turistas más avezados y con alguna experiencia anterior, van provistos de impermeables, botas y sombreros para agua y pasan las horas contemplando ese espectáculo maravilloso inolvidable. Hay cosas imposibles de describir, porque el lenguaje humano es demasiado pobre para dar una idea más o menos aproximada de lo que ve. Estos es uno de esos casos.

Próximo a Cataratas se empieza a oír un rumor continuado y cada vez con mayor potencia y de repente se desemboca en un parque que tiene al frente un hotel de turismo, a la derecha un mirador de varios metros de altura, que posee una escalera que asciende en forma de caracol, y que tras fatigosa marcha permite llegar a la plataforma superior de donde se puede admirar en toda su majestuosidad las famosas Cataratas del Iguazú, catalogadas como una de las siete maravillas del mundo.

La mano del hombre ha trazado pequeños puentes, con pasamanos de alambre, para que en fila india se pueda pasar de un islote a otro, hasta llegar cerca de la mitad más o menos, del semicírculo o herradura de unos cuatro Km., que forman los saltos.

El viajero tuvo oportunidad de observar esto a la salida del sol. El astro rey se iba levantando lentamente de su lecho de nubes, miles de pájaros con sus trinos poblaban el ambiente de un concierto extraordinario y que llegaba en forma muy atenuada

Marchando por su calle es digno de observar el tipo de su edificación moderna, donde abundan los chalets, con sus techos rojos y sus immaculados frentes. En una de sus partes más altas se encuentra un hotel de turismo bastante amplio y cómodo, que para solar del viajero, ofrece desde su terraza una magnífica visión, el contraste de la ciudad nueva y pujante que en su lucha victoriosa va ganando lentamente terreno, a la selva. El material humano es diverso y variado. Hay muchos alemanes, ingleses, japoneses y paraguayos, este último que hace de peón manual en la época de cosecha se vuelve muy numeroso en esas fechas.

Se sale de El dorado, y por unos ciento sesenta Kms. hasta llegar a Cataratas no se encuentran poblaciones de mayor importancia, salvo algunas pequeñas aldeas; el camino parece abierto en picadas sobre una vegetación cada vez más espesa y árboles cada vez más altos: doce, quince y más metros. Pasado el mediodía cuando el sol pierde su verticalidad, ya deja de actuar como unidad y solo se ve la dispersión infinita de sus rayos, que al atravesar

... pleno invierno (mes de mayo) el sol se ve puro y el aire es tibio y agradable y lo que se respira tiene un sabor a naturaleza; da una impresión que la sangre se siente más ligero por nuevos órganos, desaparece el cansancio y todo se hace más agradable. Quien ha viajado por las provincias argentinas al noreste, como Córdoba, La Rioja, Catamarca, y ha quedado profundamente impresionado por sus paisajes, con un color grisáceo y su vegetación raquítica y sin vida, puede dejar de hacer menoscampa una comparación con lo que está viendo, y es induciendo que estas sierras siembran vida, si bien no tienen la sensación de vida con tanta pujante y lujuriosa. Que Misiones tenga una cadena de rutas afirmadas para albergar y abastecer al turismo, puede entrar en competencia para atraer a cualquier provincia que muchas posibilidades de viajar por El dorado.

... IO LARGO  
Ramírez  
... C. Alfaro  
... rujan  
... Señas  
... Partos  
... Electrocoagulación  
E. 39  
... Calidad  
... productos Carma  
... Comerciales y F  
... Kerosene - Cocina  
... de financiación. C  
... adquiríralo con u  
... 35 meses de plazo  
... Antártida  
... Kerbs  
... B. Cheme  
... MAÑANA EN RAMIRE  
... MULONE  
... QUE  
... Erharat  
... Villa Ramir  
... vicio y P  
... io mecánico  
... TOS  
... Ramirez  
... Catalano  
... herramientas  
... toda marca  
... dos en general.  
... por y trilladoras  
... Villa Ramirez

Vd. productor: Utilizando **VIPROMIN**  
 En su gallinero a corto plazo podrá hacerse banquero  
**VIPROMIN** Alimento balanceado  
 en polvo y comprimido

Fabricado por **Molinos Harineros de Ramírez Ltda.**

Teléfonos: C. E. T. 12 y 16 - Provincial 9

Villa General Ramírez

### Viajando por la Mesopotamia

Viene de primera pág.

blación de fronteras de unos tres mil habitantes para poder cenar o conseguir una cama cosa arto difícil. En los pocos lugares para comer, la gente hace filas para conseguir ubicación, y mientras filosóficamente se espera unas dos o tres horas para que llegue un plato con que distraer el grito imperioso del estómago, se escucha en forma ininterrumpida los acordes de los chamamés guaraníes, litoraleños etc todo esa música simpática y pegajosa de nuestro litoral. En Puerto Iguazú hay un hotel tipo turismo, con capacidad de unas veinte habitaciones y donde funciona un casino. También existen alguna hostería como «La Cabaña» y una o dos más de relativa comodidad, pero solamente para algunos prevenidos que solicitan albergue con anticipación. Cruzando el río Iguazú en lancha, un viaje de 10 minutos, hay una pequeña población brasileña y un monumental hotel llamado Foz de Iguazú, con todas las comodidades modernas; la mayoría de nuestra gente que llega a esta parte que con respecto al límite Este forma el punto más septentrional de la República, buscan ubicación en ese hotel que por sus comodidades es lo mejor que hay en muchas leguas a la redonda.

Al viajero y mucho que como él se encontraban aquella noche por esos pagos se calculaban entre tres a cuatro mil turistas que deambulaban de un lado para otro, y «lasciate ogni speranza» (perdida toda esperanza) como dice el Dante en su Divina Comedia, no le quedaba otra alternativa, que estacionar el automóvil y entregarse en los brazos de Morfeo en la nunca bien ponderada posición de sentado. Pensando que el ronco bramido del arca, podía servir de canción de cuna, emprendió el regreso a Cataratas.

Si el panorama de día era extraordinario, por la noche

no se desmerecía en nada. La brisa nocturna traía un fresco agradable y en un cielo limpio do la reina de la noche filtraba sus rayos plateados por entre la enmarañada ramazón de los altos árboles, semejan-do una diadema de una cantidad infinita de perlas  
 (Continuará)

### Se fijaron nuevos precios para el vino

PARANA. — La Dirección Provincial de Abastecimiento, dependiente del Ministerio de Gobierno, Justicia y Educación, fijó precios máximos para el vino común de mesa en sus distintas etapas de comercialización y en sus distintos tipos para la ciudad de Paraná.

Los precios fijados son los siguientes:

a) Vino tinto común de mesa: al mayorista o minorista puesto en planchada de bodega o depósito; el cajón de 10 botellas de litro \$ 337. Costo a minorista puesto en mostrador: el cajón de 10 botellas de litro \$ 360. Costo al público en mostrador, natural \$ 40 la botella; costo al público en mostrador fresco \$ 41 la botella.

b) Vino tinto abocado, Carlón o Blanco: a mayorista o minorista puesto en planchada de bodega o depósito, el cajón de 10 botellas de litro \$ 347. Costo al minorista puesto en mostrador, el cajón de 10 botellas de litro \$ 360. Costo al público en mostrador, natural \$ 41, fresco \$ 42.

c) Costo a mayorista de campaña e interior: Precio puesto sobre planchada en bodega o depósito en Paraná o localidad de elaboración o fraccionamiento: 1) Vino tinto común de mesa \$ 337 el cajón de 10 botellas de litro 2) Vino tinto abocado, Carlón o Blanco: \$ 342 el cajón de 10 botellas de litro.

## J. REH & CIA.

Soc. Col. Ind. y Com.  
 Muebles, Colchones y Afines  
 Placards Aberturas  
 Servicio Fúnebre

TELEFONO 44

Ramírez

## RADIO AVENIDA

(Televisión)

Philips Admiral Raythen Stromberg Carlson

Instalación de antenas Tomamos en service todas marcas

Rapidez y eficiencia al servicio de televisor

San Juan 364

11.17.5

Paraná E. Río

## Radio Cine Publicidad El Calisud

de OSCAR L. LAMANNA

Servicio de equipos sonoros y luz eléctrica para bailes en campaña. Representantes de lavavajillas eléctricos y a nafta marca MANU

Teléfono

Villa Ramírez

## Panadería La Perlita

- D E -

EDUARDO SALCEDO

Libertad s/n

Villa Ramírez

Señor Comerciante

Anuncio en «PREGON»

y vera crecer sus ganancias.

# MUNDO SOCIAL

liares y amigos.

En la ciudad de Crespo el día 28 del cte. cumple un nuevo año de vida el joven Roberto Schmidt, es muy felicitado por familiares y amistades.

El día 1° de Nov. agrega un año más de vida el Sr. Pedro L. Leonhardt, en tal oportunidad recibirá las felicitaciones de su esposa, sus dos hijitos Silvia y Ricardo y demás familiares y amistades de ésta Villa.

En la ciudad de Diamante el día 22 del cte. cumplió sus 44 años de vida la Sra. Amalia E. de Erbes, fue muy felicitada por su esposo, hijos y demás familiares en especial por su sobrina Elsa de Villa Ramírez.

En fecha próxima cumplirá sus 23 años de vida el Sr. Ramón Roberto Ermeta, recibe las felicitaciones de su esposa y de su hijo y demás familiares y amigos.

Rodeado del cariño de su esposa, familiares y amigos, el día 28 del cte. festeja sus 26 años de edad el joven Oscar D. Troncoso.

El próximo 4 de nov. festejará sus felices 16 años la Srta. Mirta Estela Brunner, es muy felicitada por sus familiares, amigos y especialmente por sus compañeros de 2do. Año Comercial.

Festejará un año más de su natalicio el próximo 5 de nov. el Sr. Adán Aab, recibe desde ya las felicitaciones de sus familiares y amistades.

Agregará un nuevo año de vida el día 3 del cte. la Sra. Rosa de Schindler, recibirá las felicitaciones de su esposo, hijos y demás familiares y amistades.

El día 23 del cte. con gran alegría fue festejado el cumpleaños de la Srta. Rosa Rebeca Schindler, dicho agasajo tuvo lugar en la casa de sus padres, donde recibió múltiples felicitaciones de sus familiares y amistades allí presentes.

Cumplió un año más de vida el día 20 del cte. el Sr. Alejandro Celestino Rusch con tal motivo

fue muy felicitado por su esposa, hijos y demás familiares.

El día 20 del cte. festejaron un nuevo aniversario de su natalicio los hermanos Elva y Eduardo Ledesma, con tal motivo fueron muy felicitados por sus familiares y amistades.

## RINCON INFANTIL:—

El niño Heriberto Eduardo Hergert, festeja sus 8 años de vida el día 28 del cte. es felicitado por sus padres, hermanos y demás familiares y amiguitos.

En igual fecha al anterior cumple sus 3 añitos de vida el finito Adalberto Angel Scrosso pi, es muy felicitado por sus papitos y demás familiares y amiguitos.

En la ciudad de Diamante el próximo 5 de nov. festejará sus 11 años de vida el niño Horacio Marcelo Erbes, es muy felicitado por sus padres, hermanos y por su tía y prima de Villa Ramírez.

Festeja sus 5 añitos de vida el día 31 del cte. la niña Mónica Viviana Brauer, recibe las felicitaciones de sus papitos, hermanito y demás familiares y amiguitos.

El día 2 de noviembre cumple un año más de vida la niña Irene Beatriz Reh Dalinger, es muy felicitada por sus padres, hermanitas y demás familiares y amiguitos.

El próximo 5 de nov. cumplirá sus 5 añitos de vida el niño Oscar Ernesto Muller con tal motivo será agasajado con una reunión infantil donde recibirá las felicitaciones de sus papitos, hermanitos, abuelos y en especial por su tía Cristina de ésta localidad.

Festejó sus dos añitos de vida

el día 22 del cte. el niño Alcides Alberto Rusch fue muy felicitado por sus papitos y hermanitos.

En la ciudad de Nogoyá cumplirá sus 3 añitos de vida el 3 de noviembre la niña Silvia Susana Mantovani, con tal motivo le hacen llegar sus más fervientes felicitaciones sus abuelos, tíos y principalmente su primo Cachito de ésta localidad.

El día 20 del presente mes en la localidad de San Vicente festejó su 2 primeros añitos de vida la niña Patricia Fabiana Borgetto, recibió en tal fecha múltiples cariños de sus papitos y demás familiares de Ramírez.

Cumplió su primer año de vida el día 27 del cte. el niño Ricardo Eugenio Zinsmelster, en tal oportunidad fue rodeado del cariño de sus papitos, abuelos y tíos.

## ANIVERSARIOS MATRIMONIALES:—

Rodeado del cariño de su hijo y demás familiares el día 29 del cte. cumplen sus 5 años de casados los esposos Virginia Hernández y Ricardo Schmidt.

El día 25 del cte. celebraron sus 37 años de casados los esposos Amalia B. de Heinze y Federico Heinze, con tal motivo fue llevada a cabo una reunión familiar en su establecimiento de campo.

## FALLECIMIENTO:—

A una avanzada edad ha dejado de existir en la ciudad de Buenos Aires, la señora madre de nuestro convecino José D. Alvarez, doña Pia Mercedes Traversa de Alvarez. A sus deudos hacemos llegar nuestras condolencias.

Más sociales en página siguiente

## Agradecimiento

Los familiares de la difunta Amalia Ladner Scwindt agradecen por intermedio de éste Semanario las atenciones brindadas por el personal del Hospital Local, Club A. Racing, J. Reh y Cia. y las demás personas que de una u otra forma se han hecho presente en tal oportunidad.

## ATENCION SEÑORA!!!

Una sábado la esperamos en el local familiar del C. A. Racing, afrecese los exquisitas platos que han preparado para Ud. la Comisión de Padres del Instituto F. Ramirez

## Sociales

### NACIMIENTOS:—

El día 16 del cte. el hogar de los esposos Teodoro Riffel-Nilda Dalinger, se vio colmado de alegría con la llegada de una niña que lleva los nombres de Inés Isaabl.

Néstor Fabián son los nombres que le corresponden al niño que el día 16 del cte. alegró al hogar de los esposos Simón Alfredo Schulteis y María Elvira Heinze

Rubén Eduardo Tomsich y Emilia Inés Aímone son las padres de la niña Laura Beatriz que el día 19 del presente mes colmo de felicidad a dicho hogar.

El hogar de los esposos Osvaldo Enrique Erhardt y Lili Ofelia Würtz el día 24 del cte. se vio alegrado por la llegada de una niña que lleva los nombres de Griselda Angélica.

Norma Mabel son los nombres de la pequeña que el día 22 del cte. colmó de dicha el hogar de los esposos Alejandro Manuel Blum y Lilia Lea Huber.

### «SOCIEDAD CEMENTERO EVANGELICO»:—

Programa para el día de los Difuntos a realizarse el 1º de Noviembre de 1965, en el Cementerio Evangélico de Villa

## Inauguración de la Escuela N° 31

**D**ESTACADOS contornos adquirió el acto de la inauguración del nuevo local de la Escuela N° 31, Leopoldo Herrera, realizado en horas de la mañana del domingo 24 de octubre. Las autoridades Provinciales se hicieron presente en la persona de S. E. el señor Ministro de Gobierno, Justicia e Instrucción Pública Dr. Benjamín Stubrin y el Presidente del Consejo General de Educación profesor Oscar Marcó y la Vocal del mismo Consejo Nutrida Concurrencia presenció el ac-

### Gral. Ramirez

Se dará comienzo a las 15 hs. 1º Inauguración de la Capilla recién terminada, a cargo de los Pastores Elich Schneider y Hernan Fiebig;

2º Hará uso de la palabra el Sr. Presidente David Riffel Z.

3º Un minuto de silencio en honor a los difuntos.

4º Discurso y coro a cargo de la Iglesia Evangélica del Plala.

5º Discurso y coro a cargo de la Iglesia Bautista.

6º Discurso y coro a cargo de la Iglesia Congregacional.

7º Discurso y coro a cargo de la Iglesia Adventista.

8º Conclusión con palabras finales del Pastor Hernan Fiebig y Oración.

La Comisión.

acto donde se observaron delegaciones del personal Directivo, Docentes y Alumnos con sus abanderados de las escuelas de la localidad, Aranguren y Camps.

Abrió el acto la señora Directora de la Escuela N° 31, señora María Santina G. de Lescano, cuyo discurso publicamos por separado. Continuó la ex-alumna Conde, en el uso de la palabra y luego el Presidente del Consejo Gral. de

**Discurso pronunciado por la señora María G. de Lescano, directora de la inauguración del**

Sr. Ministro de Gobierno, Justicia y Educación; Sr. Presidente de la C. G. de Educación; Sr. Subinspector Escolar de Zona; Autoridades civiles y eclesiásticas; Señoras, Señores, niños:

Hoy, nuestra Villa está de fiesta. La motiva un hecho por demás alentador y auspicioso como lo es el inaugurar el nuevo edificio de la Escuela N° 31. Ello significa proporcionar a maestros y alumnos el local cómodo y digno que los tiempos actuales imperiosamente reclaman. De esta manera las tareas diarias tendrán el marco grato que estimularán a una acción cada vez más eficaz, mientras los ojos brillan, los labios sonríen y la plenitud del ambiente bello, pone alegría en los corazones.

Educación, Profesores, cerrando el acto el Dr. Stubrin en medianoche expuso con gran actualidad, nombre del Gobierno Provincial el modesto

Como complemento del acto sirvió un vino y un refrigerio a todos los alumnos, terminando con un baile en el aula Escuela.

Discurso pronunciado por la señora María G. de Lescano, directora de la inauguración del edificio escolar

Nos preguntábamos poco tiempo, ¿qué nos dicen las autoridades al respecto de nuestra Escuela?

¿Cómo es posible que obliguen a continuar en condiciones tan difíciles, en este espacio? ... Pero ¿cómo vivimos, por qué enterriamos tenemos y tenemos siempre conciencia de nuestro capital humano y de la necesidad de capacidad de la instrucción para el desarrollo económico y de nuestra provincia y de Teníamos fe por saber que el niño es una persona que necesita elaboración constante, que es como el barro que puede amoldarse en pos de la gloria. (Sigue en la pág. siguiente)

# VIZENTAL y Cia

Calidad constante controlada diariamente en nuestros laboratorios. Todas las líneas de alimentos para:

**Bovinos, Avícolas, Porcinos, Conejos**

**Frigoríficos Vizental**

Compra hacienda vacuna, aves y huevos en

Villa General Ramirez T. 98, 67, 56  
PLANTA DE ALIMENTOS BALANCEADOS

Educación, Profesor Marco... cerrando el acto el Ministro Dr. Stubrin en medulosa exposición expuso conceptos de gran actualidad, recibiendo el nombre del Gobierno de la Provincia el moderno local habilitado.

Como complemento del acto sirvióse un vino de honor y un refrigerio a tarde a los alumnos, terminando los actos con un baile en el local de la Escuela.

La señora María G. de Escuela en el acto de edificio escolar

Nos preguntábamos hace poco tiempo, ¿qué pensarán las autoridades al no terminar nuestra Escuela?

¿Cómo es posible que nos obliguen a continuar ejerciendo en condiciones ambientales tan difíciles, en esta época en que el hombre viaja por el espacio?...

Pero esperamos vivamos, porque los entrerrianos tenemos y hemos tenido siempre conciencia del capital humano y de la influencia de la instrucción sobre el desarrollo económico y social de nuestra provincia y del país.

Teníamos fé por saber a través autoridades conocedoras que el niño es una sustancia que necesita elaboración constante.

que es como el oro en el barro que puede amasar en pos de la gloria de una (Sigue en la pág siguiente)

están pasando tiempos de las escuelas, desamparadas funcionando en míseras condiciones locales hacían la tarea muy penosa. Y lo que es llama para un elemento de proyección humana: deseos de conocer y de

ellos se distinguen por su capacidad de la enseñanza imbuída en sus escuelas, marcan la vanguardia de las escuelas educacionales. Nunca hoy más urgente la necesidad de capacitación, pues los descubrimientos científicos y las conquistas de todo orden exigen del hombre de hoy una preparación indispensable para el pueblo. Y es la escuela primaria la que asienta las bases primarias y se desenvuelve en profusión en las escuelas primarias y secundarias, sabiamente al ritmo de los tiempos nuevos que se abren en radiosa

Al relatar la corta, pero fecunda trayectoria de nuestra escuela fuerza en no olvidar el nombre de las primeras maestras que como Enrique ta Gos, Elvira Masramon, Angelica Badaracco, entre otras, abrieron los primeros surcos, nuestro reconocido y afectuoso recuerdo; y también nuestra bienvenida y saludo cariñoso a la señora de Scioli, aquí presente, a quien para su real adelanto la escuela contara felizmente durante muchos años en la Dirección de la misma

Esta Villa Gral. Ramirez industrial y riente población entrerriana, surgida como una bella flor en la vastedad de sus campos ubérrimos, lugar que a veces parece poblado del eco de las montoneras; que llevo el nombre del Su premo Entrerriano, quien fuera uno de los puntales básicos de nuestra organización federal, avanza día a día con firme y seguro paso hacia un luminoso futuro merced al teson laboriosidad y afan progresista de sus hijos.

historial de nuestra provincia hallamos con que en 1932 un grupo de vecinos solicitó del pueblo la contribución para adquirir un local, en el mismo año, se oficializa, colocándola en la dirección de la señora de Visca; denominada escuela fiscal n.º 31 fund

cionó en dicho local hasta el año 1937, fecha en que la señora Juana C. de Scioli, que por entonces fuera la nueva directora, la traslada al edificio de la Sucesión de José Rothman donde funciona hasta 1940, año en que se traslada nuevamente, esta vez al antiguo edificio que ocupó hasta la fecha El 15 de julio de 1942, un acontecimiento, no por común menos emotivo singulariza a nuestra escuela: la imposición del nombre; se le da el del grande educacionista «Leopoldo Herrera»; decir Leopoldo Herrera es significar una vida totalmente dedicada a la enseñanza, desde las incanzables y prietas jornadas de labor hasta las funciones mas prominentes, dándose en totalidad a las juventudes estudiosas, por amor entrañable de educador, con su ciencia, con su enciclopédico saber con los más altos valores de su noble espíritu. Por eso su nombre enorgullece a nuestra escuela, al ser él orgullo entrerriano.

El edificio que inauguramos hoy, lo inició en 1961 el gobierno provincial, en un terreno generosamente donado por la Municipalidad de Ramirez. A Principio de este año y a fin de interesarlo por la terminación de la obra, solicité a algunos miembros de la Sociedad Cooperadora, que entrevistáramos al Sr. Gobernador Dr. Carlos R. Contín a lo que con el espíritu de colaboración que los caracteriza, gentilmente accedieron, hallando eco favorable en el gobierno de la Provincia; el pedido fue muy bien atendido y las obras finalizadas a la mayor brevedad.

Al relatar la corta, pero fecunda trayectoria de nuestra escuela fuerza en no olvidar el nombre de las primeras maestras que como Enrique ta Gos, Elvira Masramon, Angelica Badaracco, entre otras, abrieron los primeros surcos, nuestro reconocido y afectuoso recuerdo; y también nuestra bienvenida y saludo cariñoso a la señora de Scioli, aquí presente, a quien para su real adelanto la escuela contara felizmente durante muchos años en la Dirección de la misma

Esta Villa Gral. Ramirez industrial y riente población entrerriana, surgida como una bella flor en la vastedad de sus campos ubérrimos, lugar que a veces parece poblado del eco de las montoneras; que llevo el nombre del Su premo Entrerriano, quien fuera uno de los puntales básicos de nuestra organización federal, avanza día a día con firme y seguro paso hacia un luminoso futuro merced al teson laboriosidad y afan progresista de sus hijos. (Continúa en pág. 6)

Cooperativa Ganadera Gral. RAMIREZ Ltda. Teléfono 84

Próximos remates en el mes de noviembre  
Ramirez Jueves  
Crespo Miércoles  
DON CRISTOBAL: Viernes  
COSTA GRANDE: Sábado

En caso de lluvia quedan postergada para la semana subsiguiente

# Casa MARIO

DE MOISES KATZ

Tienda Mercería Ropería  
Donde encuentra la mejor mercadería y los precios más baratos

BOULEVARD ALSINA 2432  
A media cuadra de la Terminal de Omnibus

Teléfono 10710

Paraná E. Rios

## ADHESION DE SUC. EMILIO LARGHI

Villa Ramirez

## Dr. Filomeno C. Alfaro

Médico Cirujano

Clínica General - Sefras Partos  
Niños - Jnda Corta - Electrocoagulación

Villa Mercedes

T. E. 39

Entre Rios

## Compre Calidad

Lo encontrará adquiriendo productos Carna - Wastinghouse - Heladeras Comerciales y Familiares - Eléctricas y Karosens - Cocinas Longuis. Con largos planes de financiación. Televisores Philco una joya; adquiríralo con un anticipo y en cuotas hasta 35 meses de plazo

Véalas en Casa Antártida

Jorge A Kerbs

Villa Gral Ramirez

E. Rios

Dr. Nallib B. Chemes

Abogado

Rivadavia 560

Diamante

ATIENDE LOS VIERNES DE MAÑANA EN RAMIREZ EN ESCRIBANIA MULONE



# Nuevo Directorio

de la asamblea ordinaria celebrada el día pasado por la S.A.I y C Molinos Ha-  
 lada, el nuevo directorio por un año ha  
 stituido de la siguiente manera:

Presidente: José Carlos Hernández.  
 Secretario: Escribano Antonio A. Mulone  
 Director: Eduardo F. Brenner.  
 Titulares: Guillermo Erbes y Alberto Ale-  
 xander.  
 Titular: Marcelo Brauer.

## Un hombre fue herido y atado en el camino

— expresa una información de  
 un hombre fue asaltado, herido y roba-  
 do, cerca de la localidad de Crespo.  
 ocurrió aproximadamente a las 20 y resultó  
 Juan Jorge Fischer, con domicilio en  
 al parecer circulaba en motocicleta por el  
 camino.  
 distancia de la primera de las localidades men-  
 cionadas habría sufrido desperfectos por lo que  
 costado del camino. En tales circunstancias  
 golpes de puño por tres individuos jóvenes  
 un automóvil Rambler negro, con patente de  
 pero cuyas cifras Fischer no alcanzó a divi-  
 dispararon también un balazo contra el  
 que alcanzaron en una pierna y le robaron \$  
 un pagaré por igual suma y un revólver  
 de cometer el hecho se dieron a la fuga.  
 de Fischer no reviste gravedad y se asiste  
 En el hecho intervino la comisaría de  
 Crespo.

## Seguros LA AGRICOLA

Presidente de Trabajo  
 Sindicatos  
 Seguros Generales  
 Ramírez: JOSE ALBERTO AZCARATE  
 «Pregón» Ramírez

Farmacia Gral. Ramírez  
 Renán de los Santos  
 Farmacéutico Nacional  
 Teléfono 37

GRANDES TIENDAS  
 Santa Teresita  
 Primaverales  
 COLORIDO — DISTINCION  
 maravillosa colección de temporada  
 Tiendas Santa Teresita  
 en sus más calificadas expresiones)

# SABIA UD

¿Cuáles son los beneficios de  
 no usar tabaco?

UN autor ha descrito esos  
 beneficios en la forma  
 siguientes:

No más tos bronqueal. No  
 más palpitaciones; en su lu-  
 gar, un corazón sereno, pulso  
 normal, un aliento fragante.  
 una boca limpia, un cuerpo  
 descansado y una mente con  
 dominio propio. Usted ya no  
 es esclavo de un paquete de  
 cigarrillos y de una caja de  
 fósforos.

«Y, ¿cuál será el resultado  
 de todo esto? Usted gozará,  
 probablemente, de una vida  
 larga, feliz y sana. Será dueño  
 de sí mismo, no un esclavo.  
 No habrá para Usted ni para  
 los demás mayor satisfacción  
 que ésta. Saber que se ha i-  
 brado de las cadenas que lo  
 tenían atado al cigarrillo».

Goce de salud...

Sin fumar!

Asociación Internacional de  
 Temperancia.

## SONRISA

—No hay ningún apuro en  
 que se case la pena —dice Pé-  
 rez—. Esperaremos que encuen-  
 tre al hombre que la hará feliz.  
 un muchacho que sea inteligente,  
 bueno. No va a casarse con el  
 primero que le gree.

—No veo por qué esperar tan-  
 to —rebate la esposa—, yo no  
 tuve tantos miramientos...

## Cámara Arbitral de Cereales de E. Ríos

PRECIOS OFICIALES DE  
 PIZARRA FIJADOS EL  
 DIA 28/10/65

“Zona Entre Ríos”, por cada  
 100 kg. pueto: s/vagón o ca-  
 mión puertos C. del Uruguay  
 y Diamante, cosechas 1964/65.

Lino, grado N° 2 \$ 1.400,  
 Trigo tipo duro, grado N° 1  
 base 80 kg. \$ 777; Trigo Tipo  
 semiduro, grado N° 1, base 80  
 kg. \$ 757; Arroz (Zona Litoral),  
 precios en estación o puerto en  
 la zona de producción: Tipo Ca-  
 rolina subtipo normal sin cotiza-  
 ción y mediano \$ 1.300 nomi-  
 nal. Tipo Japonés, \$ 1.100 Tipo  
 Japonés \$ 900.

Descuentos por entregas “a  
 granel” por cada 100 kg. Lino  
 \$ 72. Arroz: Tipo Carolina sub-  
 titul normal sin cotización y me-  
 diano \$ 66 nominal y mediano  
 \$ 68. Tipo Japonés \$ 69 nominal

## AVISOS CLASIFICADOS

### Peinados NILDA

De Nilda Acevedo

Peinados, permanentes  
 A domicilio Aranguren

### ABEL LIBERALTE e HIJO

Almacén Mercería

Anexo: Verdulería

Acopio de aves y huevos

Bar y Verdulería

### El Tropezón

Alejandrina B. de Rojas  
 Aranguren

### Cirilo A. Pusineri

Mueblería La Esperanza

Auto de alquiler

T. 44 Aranguren

### Depósito El Labrador

Benedicto Trossero

Implementos agrícolas

T. 39 Aranguren

### Pedro Bill

Agente Motos LADY y LUJAN

98, 125, 200 cc.

Repuestos y accesorios

T. 31 Aranguren

PREPARO ALUMNOS  
 primarios y secundarios

### Diana C. López

Frente Escuela 31 (nueva)

### Tienda El Cedro

De José Caron

Pantalones de \$ 950 hasta  
 \$ 650 oferta

—VENDO terreno, sito en ca-  
 lle Arenales 460 a 560 m2. Tra-  
 tar con Dante Lamanna.

SE VENDE 1 Lavatropas Ves-  
 te para corriente continua. Tra-  
 tar Hotel LOS 3 PIBES Arango-  
 ren E. Ríos.

## Arturo Müller Heinze

FERRETERIA — BAZAR — REPUESTOS AGRICOLAS

Materiales de Construcción. Sanitarios. Vidrios. Pinturas  
 Artículos del Hogar — Armería y Cuchillería

Teléfono 70

Ramirez

# NOTAS PARROQUIALES

## FIESTA DE TODOS LOS SANTOS

En fiesta de precepto y con obligación de oír una misa entera. La misa serán en Ramirez a las 7.30 y 9 horas.

## DIA DE LOS FIELES DIFUNTOS

Todos los sacerdotes pueden en ese día celebrar tres misas. El orden de las mismas en la Parroquia de Ramirez será: Ramirez a las 6 horas San Miguel a las 8.30 horas Ramirez, Vespertina, en el Cementerio a las 17.30 horas

## AVISO

No profanemos el día de los difuntos en pasar todo el día en el Cementerio profanado a nuestros difunto con charlas, bebidas alcohólicas, y demas irreverencia impropias en eselugar el día de los reuerdos de los nuestros difuntos que esperan nuestra «oración».

## JUEVES SACERDOTAL PRIMER VIERNES

El jueves 4 de Noviembre a las 17.30 hs. habrá Hora Santa.

El viernes 5 Primer Viernes del mes Misa a las 7 hs con comunión mensual de las Socias de Apostolado.

A las 16 hs. misa en San Miguel.

## MISAS PEDIDAS

Lunes 1 de noviembre. Todos los Santos; Ramirez 7.30 hs. Dfte. Emelina Santolini de Zapata por Ildefonso Zapata.

Martes 2 de noviembre. Animas; Ramirez 6 hs Dftos. padres Grass por Pedro Vicente Grass.

A las 8.30 hs. San Miguel intención del Romano Pontífice, Papa Paulo VI

A las 17.30 hs. Ramirez Cementerio, Todos los fieles Difuntos.

Miércoles 3: Ramirez, 7 hs Dfte. Rosa de Muñoz por Rosario de Morales.

Jueves 4: Ramirez 7 hs. Dfte. Alfonso Bernz por Jose fina de Bernz.

Viernes 5: Primer Viernes, misa 7 hs. Dfte. Alejandro Neifert por Celestina N. de Frank.

Sábado 6: Ramirez 7 hs.

Acción de Gracias por Clemente Chaparro y Flis.

## BODAS DE ORO MATRIMONIALES

En Ramirez, el 22 de Octubre han recordado sus Bodas de Oro en el Matrimonio de los esposos Jorge Jacob y Elisa Burgardt de Jacob haciendo oficiar una misa en Acción de Gracias a las 7 hs.

El día 23 del corriente en la capilla de San Miguel, recordaron igualmente sus Bodas de Oro Matrimoniales los esposos Pedro Folmer y Julia Butvilofsky de Folmer con una solemne misa y con asistencia de sus hijos, hermanos y sus numerosas relaciones.

Al medio día en casa de la familia fue festejado el acontecimiento con buena comida.

## MATRIMONIOS BENDECIDOS

El 30 de Octubre ocutraerán matrimonio religioso los jóvenes Marcelino José Vergara con Alicia Esther Castro.

Por la tarde, los jóvenes Cipriano Simón Gimenez con Donata Julia Torres, serán padrinos en el acto don Paula Medrano y doña Concepción de Medrano.

## Santiago Splenger e Hijos

Carnicería La Vaca Gorda  
T. 35 Aranguren

## Petit Hotel los 3 Pibes

El local más agradable para reuniones familiares. Salón con V. L.

## Casa P. Bill

Almacén y Bar  
Subagencia de Lotería  
Aranguren E. Ríos

## Héctor V. Mantaras

Médico cirujano  
T. 35 Aranguren

Gane mucho \$\$\$ y anuncie en PREGON

## Moderna Clínica Dental

CIRUGIA — DENTADURAS — ORTODONCIA

## Dr. Rodríguez Arias

Lunos, Martes, Miércoles, Jueves  
En casa del señor Gerardo Yauck

# Fiestas Patronales

Cristo Rey

## Villa Ramírez

Domingo 31 de Octubre de 1950

## PROGRAMA

Del 25 al 30 de Octubre:

A las 19.30 hs. Rezo Santo Rosario, Sermonación privada con el Santísimo.

Domingo 31 de Octubre:

## Día Patronal «Cristo Rey»

A las 6 hs. Saiva de bombas y repique de c

A las 7.30 hs. Misa de Comunión general de votos del Santo Patrono. (confesiones sábado por la

A las 9 hs. Llegada de la banda de música de jóvenes de Villa Viale.

A continuación solemne Misa del Santo Patrono Rey,

Procesión con la Imagen portada sobre andas hijos por nuestras calles.

¡Fe pública y fervorosa para él que es nuestro y Patrono!

Vuelto al Templo palabras finales, allocuciones de nuestro solemne y entusiasta Himno Nacional.

A las 11.30 hs. Apertura de nuestras instalaciones a todo lo largo de la Iglesia y Casa Patronal donde se podrá conseguir asado con cuero; a la

ferias de platos, rifas, cantina, etc.

A las 17 hs. Retreta en nuestras instalaciones. De mañana y tarde kermeses, ruletas, rifas, sorpresa, etc.

Entretenimientos para chicos, carreras de embudo con premios, etc.

La Comisión Pro-Templo invita cordialmente a la población y vecinos de la campaña a participar en actos religiosos y populares en honor de nuestro Patrono «Cristo Rey».

## Esquivel & Baranoff

Lanas - Cueros - Cerdos

Teléfono 1

## ADHESION

## GRAFF HNOS Soc. Co. Ind. y

Energía Eléctrica

T. 90

## \$ 100.000 en PREMIOS

ORGANIZA C. A. UNION OBRERA

**Premios:** 1 Una máquina coser «Godex», 2 una máquina coser Graciela, 3 una máquina coser Graciela, 4 una bicicleta Yupa, 5 una radio a transistor, 6 una a transistor Edgar, 7 un reloj pulsera enchapado Selton, 8 un reloj pulsera enchapado en oro Selton, 9 un juego cubiertos 24 piezas, 10 un juego cubiertos Selton. Se sortea el primer premio un reloj pulsera Selton.

Sortea última jugada diciembre de 1950

Sortea extras últimas jugadas de cada mes: agosto, septiembre, octubre y noviembre \$/ un juego cubiertos

Año 2  
Noviembre  
Semana  
fundado el 2  
Dirección y

ECOS DE  
A

ENTR  
tivo  
de Crespo, qu  
por el Señor  
ro Walter Kug  
la industria av  
al mismo tem  
la Provincia e  
Estas me  
nuestro modes  
do en varias c  
En un n  
vo de la plant  
res Plaumer y  
respondientes.

Encontr  
tir sobre esa ú  
fines de Novie  
favorable para  
na. Invitamos  
contacto con r  
les daremos to  
si lo prefieren  
del INTA de P  
siasta en la dif  
Y no es  
inapreciable de  
de aminoácidos  
Las proteín  
mentos que for  
las proteínas pa  
de los músculos  
globulina, hom  
los órganos del  
los cuales el m  
Las proteín  
para el crecimi  
mo animal sea  
Por eso lo  
las aves deben  
nas, que varía s  
que se destina, l  
granos son relati  
los alimentos ba  
carne, de pescad  
con alto porcent  
Ahora bien  
valor alimenticio  
como están forn  
Solamente  
formadas por Ca  
sa menor propor  
combinan entre s  
aminoácidos uni  
de aproximadam  
Los organizm  
idas en los alim  
oficas. De los 20  
ismo puede sint  
que venir indefec  
graves trastornos  
Estos últim  
de 2 proteínas  
proporción de am  
que es lo queda